
ОТЧЕТ
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КОТЯЕВОЙ 
ОЛЬГИ АНАТОЛЬЕВНЫ



В рамках своей депутатской работы, за отчетный период, 

приняла участие в работе 12 очередных и 6 внеочередных 

заседаний Совета депутатов.



За отчетный период провела 13 приемов жителей, 
обратившихся ко мне с различными рабочими вопросами, 
касаемых сферы ЖКХ и придомового благоустройства, а в 
мой адрес, как муниципального депутата, поступило 34
письма с обращениями, по 13 из которых были составлены и 
направлены запросы: в ГБУ ТЦСО «Арбат» - 1, в ГБУ 
«Жилищник района Тверской» - 3, в Управу Тверского района 
- 7, в Префектуру ЦАО – 1, в Московскую Городскую Думу - 1; 
по 46 – даны письменные ответы жителям.



Работа с обращениями сопровождалась встречами с жителями 
во дворах, например:

- по обращению жителей дома по Угловому переулку, д. 4 
об организации одностороннего движения транспорта (вместо 
двустороннего) с созданием резидентских парковочных мест 
вдоль фасада дома;

- по обращению жителей об организации пешеходного 
перехода и установки «лежачего полицейского» на проезжей 
части ко мне обратились жители дома по адресу: Порядковый 
переулок, д. 8 и др.



В рамках своей депутатской работы, являюсь председателем бюджетно-
финансовой комиссии Совета депутатов муниципального округа 
Тверской.

За отчетный период организовала и провела 8 заседаний комиссии, а в 
процессе комиссионной работы был проведен анализ бюджетного 
процесса и подготовлены предложения по его совершенствованию, 
которые в последующем были приняты Советом депутатов. 

Также были проведены публичные слушания по бюджету на 2023 год, 
на которых бюджетно-финансовой комиссией был рассмотрен проект 
решения о бюджете на 2023 год и рекомендован к утверждению 
Советом депутатов. 

Совместно с администрацией муниципального округа Тверской, были 
рассмотрены и приведены в соответствие с законодательством 
основные регулирующие муниципально-правовые акты в сфере 
бюджетных правоотношений.

Кроме того, был подготовлен и рассмотрен отчет за 9 месяцев об 
исполнении бюджета.



Бюджет нашего муниципального округа, как и 
бюджет города Москвы по-прежнему остается 

социально ориентированным, как и в 
предыдущие годы, с возможностью организации 

мероприятий для ветеранов, пенсионеров, а также 
семей с детьми, проживающих в нашем районе.



Также, являюсь членом комиссии по капитальному ремонту, 
благоустройству, жилищно-коммунальному хозяйству и 
транспорту. 

За период ее работы я приняла участие в 11 заседаниях, и более 
чем 40 комиссионных выходах по обращениям жителей нашего 
района в части решения различных вопросов, касаемых сферы 
ЖКХ и благоустройства.



Участвовала в 8 комиссионных выходах по открытию и 

приему выполненных работ (капитальный ремонт МКД). 

Например: Тихвинский пер., д.10-12, к.1, 5, 6, 9, д.13 

(комиссионное открытие объекта, приемка работ по ремонту 

инженерных систем горячего и холодного водоснабжения); 

ул. Тихвинская, д.17, с.1 (комиссионное открытие объекта, 

ремонт систем электроснабжения).



В рамках своей депутатской деятельности контролировала ход 

и качество выполнения работ, принимая участие в 8

комиссиях: по открытию работ на объекте – 4; по приемке 

выполненных работ – 3; по приемке выполненных работ по 

разработке ПСД - 1.



Являюсь председателем комиссии Совета ветеранов Тверского 

района по патриотическому воспитанию молодёжи и 

заместителем председателя Управляющего совета 

ГБОУ «Школа № 1574», в котором являюсь председателем 

комиссии по патриотическому воспитанию молодежи.



Благодарю за внимание!


